Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 58 m2
Référence W-03094D
Prix 450 000 €

Paris 18Eme
Maison a vendre (7/5018)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Paris 18éme Montmartre: Abbesses-Pigalle. Dans une copropriété calme et bien
entretenue, a deux pas de la place des Abbesses, Engel & Volkers vous propose
cette petite maison indépendante sur 3 niveaux exposée plein sud et donnant sur
un jardinet aménagé et fleuri. Ce bien atypique et plein de charme est composé
comme suit: - au niveau principal, une piece de vie de 18 m2, une salle de douche
avec toilettes de 4.5 m2, un escalier donnant acces au niveau supérieur accueillant
I'espace couchage en mezzanine de 20 m2 avec poutres apparentes et vélux. - au

niveau inférieur, accessible par un ...

Paris  18th  Montmartre: Abbesses-Pigalle.Iln a quiet and well-maintained
condominium, just steps from the Abbesses square, Engel & Viélkers offers you this
small independent house on 3 levels facing south and overlooking a landscaped
and flowered garden.This atypical and charming property is composed as follows:-
on the main level, a living room of 18 m2, a shower room with toilets of 4.5 m2, a
staircase leading to the upper level hosting the sleeping area in a mezzanine with
exposed beams of 20 m2.- on the lower level, accessible by a staircase, a fully

equipped and fitted kitchen with storage, ...

ENGEL & VOLKERS
170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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